

知事、国会で「県外」要求 参院沖特委 普天間の危険性指摘

知事、国会で「県外」要求

参院沖特委

普天間の危険性指摘

仲井真弘多知事は16日、参院沖縄北方特別委員会に参考人として出席し、米軍普天間飛行場について「街のど真ん中にあり、東京では日比谷公園みたいなものだ」と危険性を指摘、早期移設の必要性を訴えた。

同時に、日米合意に沿つた名護市辺野古への県内移設は実現困難との認識を強調。「辺野古が駄目ならば固定化するとの議論は沖縄では通用しない。考え方の違いが大き過ぎる」と述べ、県外移設に取り組もう求めた。

沖縄に基地が集中することに「沖縄が適地だというが、地政学というのはうそだと思う」と述べ、基地の押し付けに反発した。



参院沖縄北方特別委に参考人として出席した仲井真弘多知事
(右端) ら=16日午後

沖縄タイムス 2011年12月17日付 2面 総合面

沖振・跡地利用法制定訴え 知事ら参院沖北委で要望

【東京】参院沖縄北方特別委員会は16日、参考人として仲井真弘多知事らを招致し、新たな沖縄振興について質疑した。仲井真知事は沖縄振興、軍用地跡地利用の二つの法律の制定に加え、振興の柱として県が用途を自由に決められる一括交付金の制定を求めた。

仲井真知事は一括交付金のほか、新たな特区制定や、既存の特区制度の制度拡充も求めた。米軍普天間飛行場の移設問題については、国内の別の移設先を選定することが早期解決につながるとの考えを示した。

沖振・跡地利用法制定訴え

県軍用地等地主連合会の浜比嘉勇会長は軍用地跡地利用を促進する新法制定を要望。防衛省が来年度以降の契約更新を同意書のコピーで行えるとしていることを批判。地主との地代交渉に応じ、コピーを返還するよう求めた。

要求が認められれば地域貢献として学生を対象にした奨学金や、地元企業を支援するための基金を創設する考えも明らかにした。

沖縄観光コンベンションビューローの安里繁信会長も観光促進について意見を述べた。

朝日新聞 2011年12月17日付 4面 総合面

「普天間移設 九州含む国内に」 沖縄知事が言及 参院沖縄北方特別委

「普天間移設 九州含む国内に」

参院沖縄北方特別委

沖縄知事が言及

沖縄県の仲井真弘多知事は16日、参院沖縄北方特別委員会に参考人として招かれ、米軍普天間飛行場について「(沖縄県外の)九州を含む国内に移設した方が早く返還が可能だ」と述べた。「普天間は町のど真ん中。(配備予定の新型輸送機)オプフレイを飛ばすなんて異常だ。辺野古への県内移設)がだめなら固定化するなんていう議論は沖縄では通用しない」とも語った。

沖縄県軍用地等地主会連

合会(土地連)の浜比嘉勇会長も参考人として出席。米

軍基地の土地貸借契約更新



参院沖縄北方特別委員会に参考人として出席し、意見陳述する
沖縄県の仲井真弘多知事(中央) 16日午後、仙波理撮影

で土地連が集めた地主の同意書のコピーを防衛省が交渉とは無関係として入手しながら「コピーでも契約できる」と主張したことについて、「日米安保に協力してきたが国との信頼関係が一寸切斷ち切れる」と批判した。

浜比嘉氏は防衛省の交渉責任者は真部朗・地方協力局次長だと指摘したが、一川保夫防衛相は16日の記者会見で、更迭した前沖縄防衛局長の後任に19日付で真部氏を復帰させる人事を発表。

「経験豊かな真部さんに、しっかりと沖縄にかかる懸案事項を処理してほしい」と述べた。